
令和4年度　第21回　塚沢・浜尻　社会連携会議　アンケート結果

参加者 61 名
回答者 25 名

回答率 41%

１．ご回答者について伺います。年代をお教え下さい。
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【本日の会議の感想、質問その他高齢者あんしんセンターへのご意見、ご要望等がございましたら

ご記入ください。】

16 件の回答

・音声がとぎれとぎれの部分があった。

・（6月の会議のテーマの）先生同士のバーサス対談って聞いたことないので、楽しみです。

・先生から画面に映っている参加者に話をふってみても良かったのではと感じました。

・ありがとうございました。

・先生から教えていただいた注意点など、気を付けて意識をもっていきたいと思います。 ありがとうございました。

・通信がもう少しスムーズであれば素晴らしい会議だったと思います。

・音声が途切れる場面が多かったので、音声環境を整えていただきたいです。

【会議内容のご要望（こんなことがしたい・ききたい）等ございましたら、ご記入お願いいたします。】

6 件の回答

・次回も研修を受けさせていただきたいと存じます。宜しくお願い致します。

・在宅医療を進めていく中で、患者様と医療機関、介護関連、薬局などの理想的な連携方法について勉強したいです。

・コロナ渦でもこういう形での開催方法であれば参加しやすく良かったです。 途中、音声が何度か途切れてしまい分から
ない
箇所がありました。

・初めてのzoom開催お疲れ様でした。初回とは思えないほど順調な開催でした。音声が途切れるなど少々ありましたが、
問題ない範囲かと思います。ぜひまた参加させていただきます。宜しくお願い致します。

・お話を聞きながら、チャットの入力をするというのは初めてお経験でした、難しいですね。入力していると講義が頭に
入ってこず、でもチャットに参加したい気持ちもあり・・。

・PCR陽性とウイルス分離検査の結果にズレがある事、症状が乏しければ知らない間に他者に感染させているリスクが
ある事を学び、今後もしっかりと感染対策を継続していきたいと思います。

・とても楽しいお話が聞けました。 「コロナ禍の医療と介護～それぞれの役割と課題の共有～ 」という議題でしたが、そ
れぞれの職種の役割があまり明確に分かりませんでした。

・コロナ禍の中において、開催に向けた様々な準備や周知等、大変なご足労があったかと思います。今回、長坂先生の
貴重なお話を聞く事が出来て深く感謝申し上げます。施設での対応等手探りの状況がまだまだ続きます。今回だけでは
なくシリーズで開催していただけると幸いです。また、この地域において横の繋がりがあるということは非常に心強いです
し、何かあればすぐに相談できる環境はとても大切なことだと感じました。

・どの分野でも混沌とした、先が見えない中で模索しながら動かれているのがよく分かりました。いつも時代に即した講
義・内容で、関心をもって拝聴できます。開催していただき、ありがとうございます。

・群馬県におけるCOVID-19の感染状況の推移がよくわかりました。また、現場ではどんなことが課題になっているかも理
解できました。チャットなどで気軽に質問できて有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。

・大変勉強させていただきました。ありがとうございました。 地域住民（民生・区長さん）の方も参加されており、またZoom
の参加ですごいなと思いました。事前にZoomのレクチャーされたのですか？ 途中で、音声が聞こえずらい時がありまし
た。（こちらの問題かもしれませんが・・・）



・参加者同士のディスカッションもできたら良いなと思います。

・もう少し慣れたい

【次回開催内容「コロナ禍での葬儀の実際」について、ご質問等ございましたら、ご記入下さい。】

　3件の回答

・薬局等の介護・医療・福祉関係者が独居の方のお亡くなり第一発見者になってしまった場合、どこまで関わるものなの
か気になります。

・身寄りのない方の葬儀は、費用はいくらくらいかかるのでしょうか？ケアマネージャーが葬儀会社の方とやり取りをする
ものでしょうか？

・　コロナ禍の中、葬儀に関わる方々が日頃気配りしていることや気を付けていることなど、我々にも参考になる対策等
聞く事が出来れば幸いです。

・私事ですが、コロナの半年前から施設ケアマネに変わり、最近また居宅に変わったばかりです。施設では外部をシャッ
トアウトするケアだったので、在宅の対応のご講義は大変参考になります。今後も宜しくお願いします。

・やはり新型コロナウイルス感染症に関連する内容をシリーズ化して開催していただければありがたいです。例えば、
サービスの再開に向けたルールや仕組み、受け入れ等の工夫など、他事業所の情報を聞く事が出来れば参考になりま
す。


